

	<b>Anfragen-Nr.</b>	
	<b>AF-0436/2013</b>	

# Anfrage

Herr Thomas Levknecht  
stellv. Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion

<b>Betreff</b>
<b>Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion - Hauptwegweiser des Rhönclubs in der Bahnhofstraße</b>

## **I. Sachverhalt**

Zur jüngsten Jahreshauptversammlung des Rhönclubs Eisenach wurde der Umstand heftig kritisiert und als ausgesprochen problematisch, weil unansehnlich eingestuft, dass der Hauptwegweiser des Rhönclubs noch immer an einem Bauzaun in der Bahnhofstraße befestigt ist. Vorsprachen seitens des Wegewartes des Rhönclubs Eisenach bei der Stadtverwaltung seien auf keinen fruchtbaren Boden gefallen.

## **II. Fragestellung**

**Sieht die Oberbürgermeisterin eine Möglichkeit, den Hauptwegweiser des Rhönclubs wieder einen angemessenen (und sicheren!) Standort im Bereich des Hauptbahnhofes-Busbahnhofes – Bahnhofstraße zu verschaffen?**

Herr Thomas Levknecht  
stellv. Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion